

けやきっこだより

令和4年度
都城市立梅北小学校
学校だより No.4
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

梅雨の季節 到来！

平年の梅雨入りは、5月30日頃ということで、まもなく都城市も「梅雨入り」となりそうです。昨年度は、5月11日という統計史上2番目に早い記録的な梅雨入りでしたので、そのことから比べると、今年は、平年に近い梅雨入りとなりそうです。

梅雨入り後は、7月中旬の梅雨明けまでは、何かとうとうしさも感じさせられますが、農作物にとっては恵の雨でもあります。地中にいっぱい水分をため、夏を迎える準備となることでしょう。

しかし、大雨による災害等が心配されます。

- 増水した河川・用水路など、水難事故発生の恐れのある場所には近づかない。
- 子どもたちだけでの河川での水泳・水遊び等はもちろんのこと、のぞき込むなど危険な行為を絶対にしない。

など、安全面には、十分気をつけたいものです。

また、近年、突発的で局地的な集中豪雨も日本各地で発生しています。普段は穏やかな河川や用水路も急変する恐れがあり、通学路でも安全が十分に確保できない状況も考えられます。（昨年度は、二度、保護者の皆様に子どもたちのお迎えのご協力をいただきました。）

今後も、危険箇所には絶対に近づかないなどの指導を学校でも行いますが、ご家庭や地域でも、子どもたちの様子とともに河川や用水路の様子にも十分ご留意いただくようお願いいたします。

交通安全教室

5月25日、26日に交通安全教室を行いました。低、中、高学年と3回に分けて実施しました。都城地区交通安全協会とナカムラ自動車学校の皆様を講師に迎え、安全な歩行の仕方と自転車の点検の仕方についてお話をいただきました。特に、25日の高学年の教室は、運動場で実施できたこともあり、ナカムラ自動車学校の皆様がダミー人形を使って、自動車の内輪差や歩行者の飛び出しの危険性を実演していただきました。ダミー人形や事故の様子を見ながら、子どもたちは、改めて事故の恐ろしさを感じたようです。26日の1～4年生は、雨天のため体育館での実施でしたが、模擬道路を用意してくださり、横断歩道の正しい渡り方を指導していただきました。

交通量の多い道路に面した本校です。今後も交通安全に十分留意してほしいです。



アオバツク飛来

5月24日、運動場の木にアオバツクが飛来している姿を見つけることができました。アオバツクは、フクロウ科の夏鳥で、初夏から夏にかけて日本に飛来し、繁殖し、秋に東南アジアへ渡っていくようです。例年、本校には、校庭の木に飛来し、一定期間、子どもたちを喜ばせてくれています。時には、つがいいで飛来し、産卵・ふ化し、ひなと育てて巣立っていくこともあるようです。

今後も、子どもたちと一緒に、温かく見守っていきたいと思います。



梅北小ホームページ
QRコード

